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食べる金胡麻ラー油が大ブレイク！ 
胡麻インストラクター協会 会長 深堀勝謙 

 

６月９日から１５日まで行った阪急梅田さんでの催事は、 

食べるラー油が大ヒットとなりました♪ 

ごまがたっぷり入った食べるラー油がないということ、ブームに乗りました♪ 

催事開催中は、本当にたくさんのお客様に喜んでいただき、嬉しさで一杯になりました♪ 

 

リピーターも多く、開催中は美味しかったよ！また来たよ！嬉しい声がたくさんあり本当に胡麻

と出会って良かったと感謝するばかりでした。 

これからもたくさんの人の幸せづくりをしていきます！ 
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ふたたび裏胡麻美人ワールドへ、ようこそ！ 

事務局長 ＧＯＭＡ-ＩＳＳＡ 

 

一月が…一日が…早いです^_^;^_^; 

今月は何を書きましょう…やっぱり、阪急百貨店の催事のネタがいいでしょうね。 

今回は会長ネタではなく、催事担当藤本さんネタを(^_-)-☆ 

 藤本さんのカメレオンぶりには、あっぱれ＼(^o^)／でした！あるときは、「いらっしゃいませ

～」と、尻上がり口調で威勢のいい大阪の魚屋さんばりの呼び込みと思いきや…、あるときは「そ

このおかさん、ご飯にかけるだけでいいんですよ。」と、綾小路きみまろ風。さらには、「この食

べるラー油は、おかあさんのように上品な味に仕上げてます。」と、ごますりまくり？！(^_^メ) 

それに、「京野菜ごまクレープ、いかがですか～。ただ紙をむくだけですよ～」と、えっ？えっ？

なんか、よくわからないことも言ってましたけど（笑） 

でもいろいろと楽しませていただきました(^_^)v  

食べるラー油ののぼりの会長のイラストを藤本さんだと思っていたお客さまもいらしたし、阪

急百貨店のバイヤーさんは、会長の私服姿を見て、「なんや、服（コック服）脱いだら、ふつー

のおっさんやん！」と言い放ちましたしね（大笑） 

 

 ところで…みなさんは、♪ごんべさんの赤ちゃんが風邪ひいたぁ～♪の替え歌と言えば何を思

いうかべますか？私は、「ヨドバシカメラ」なんですが、関西と関東ではこれが違うんですねぇ。

昔は関西にヨドバシカメラはなかったから仕方ないんですが、私はヨドバシカメラのＣＭソング

は、これでないと許せない<(｀^´)>（は、大げさですが） 

ちなみにどんな歌詞かといえば、♪まあるい緑の山手線～、まんなか通るは中央線～、新宿西口

駅のそば～（前？だったかな）、カメラはヨドバシ カ・メ・ラ！♪ 絵描き歌のように都内の

路線図が歌とともに出てきたのでした。 

これを、深夜大阪梅田で歌ってバリバリ大阪人藤本さんにひんしゅく(-_-;) 大阪のまんなかで

それを歌うなと。会長は、名古屋出身なので論外でしたけど（笑） 

それにしても、この歌のインパクトは素晴らしいです！翌朝もインプットされたままで、リピー

トリピート”^_^” 頭から離れないと、藤本さんにもぼやかれました… 

関東では、定番中の定番ソングなんですが。みなさまのご意見もぜひ聞かせていただきたいで

す！ 

 

では、小ネタの投稿お待ちしております m(__)m 
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「ゴマソムリエの顔として」 

                   セサミマイスター 藤本 仁平 

 

新しく、胡麻インストラクター協会事務局員に、（強制的に）抜擢？？？され 

こうして、偉そうに会報なんぞ、書いている次第です。 

 

わたくしとしましては、ゴマソムリエを、まずは世の中に広げることから、やっぱりブランド化

したく、まずは関東へと・・・その足がかりとして、大手百貨店である伊勢丹新宿本店から京都

展のお声をいただき、それをきっかけに、大阪の阪急百貨店うめだ本店、そして、5 月初旬から

3 週間に渡り、伊勢丹 立川店・浦和店・松戸店と 3 店舗を巡業したわけですが、最初の立川店

では、ゴマソムリエの先駆者深堀会長が、自ら杵つきを披露するなど、胡麻ブースは熱気に包ま

れていました。 

 

2 週目の浦和店では、会長も時間が取れず、京都に戻られ、わたくしひとり、浦和店・松戸店と

奮闘しておりました。 

 

幸い？様々な事情がありまして、のぼりやラベルがイラストに変わり（笑） 

 

おの長～いコック帽を被っているお陰で、イ

ラストが会長なのか、誰なのか（笑） 

ですから、ゴマソムリエの顔として、わたく

し胡麻の魅力を存分に語ってきました。 

 

おかげさまで、伊勢丹にお越しになられたお

客様のうれしいお声や、感謝のお言葉をいた

だくことが出来ました。 

 

今後も催事出展の予定が詰まっております

ので、ひとりでも多くの皆様に胡麻の魅力を

感じていただけるよう、ゴマソムリエの顔と

して、邁進していきたいと思います。 
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ペットにも胡麻!! 

広報担当 後藤武史 

 

最近の胡麻ブームの勢いはとどまる所を知りません。そして遂には何とペットまで胡麻ブームの

兆しが・・・。やはりペットの場合吸収や消化を考えすりつぶしたりペーストを使用したり、色々

と考えられていますね。ただし、ドッグフードは以外と〝おやつ系〟は胡麻をアピールしている

ものが多いのですが、〝食事系〟になると中に入っていてもそんなに为張していないものが多く

みられます。下記参考 URL（楽天検索）です。 

http://search.rakuten.co.jp/search/mall?f=1&v=2&uwd=1&s=5&sitem=%E3%82%B4%E3%8

3%9E%E3%80%80%E8%83%A1%E9%BA%BB%E3%80%80%E3%82%B5%E3%82%BB%E3

%83%9F&st=O&nitem=&g=112104&min=&max=&p=0 

 

おやつはスゴくアピールしています。 

http://item.rakuten.co.jp/dogplace/10001029/ 

http://www.aandy1206.com/?P=detailView&I=41242 

http://store.shopping.yahoo.co.jp/pet-square/4972547921024.html 

http://petsearch.blog.shinobi.jp/Entry/1516/ 

http://www.dotwan.jp/fs/dotwan/itiran/dw-cookie-goma 

 

やはり摂取量などの問題があるのでしょうか？その辺りは申し訳ございませんが・・・です。ま

た黒胡麻を使用している物がほとんどなのですが、これも何か原因があるのでしょうか？ 

さらには私の好きな〝ねこちゃんフード〟も調べてみた所、あまり〝胡麻メイン〟っていうキャ

ットフードは見つかりませんでした。中にはゴマ粉末等が入っているものがありましたが。 

やはりペットフードは総合栄養食なので〝胡麻〟だけで売るというのは難しいのかも知れませ

んが、もう少しあってもいいかなと感じました。 

最後に好き嫌いが激しく〝おやつ〟は鰹節しか食べないという我が家の〝元のら猫〟の〝ニャ

ン太〟です。今後も私共々よろしくお願いいたします。 
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胡麻屋くれぇぷ堂店長日誌 
広報担当 深堀 秀生 

 

 はやいもので、6月 16日でいよいよ胡麻屋くれぇぷ堂も 2周年。 

たった 2周年だというのに、様々な方々との出合いがあり、深みのある 2年であったように思い

ます。どうか今後ともよろしくお願いいたします。 

今回は心機一転ということもあり、胡麻屋くれぇぷ堂の新メンバーを紹介しますね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

左の写真から、福藤（ふくとう）さん、シリアさん、平井さん、松本さんの 4人。 

福藤さんはご実家がお寺で、将来は住職になられるようなお方ですが、なぜかうちで働いてく

ださっています・・・(笑) 

 シリアさんは同志社大学の日本語別科に通う留学生。とっても元気な方で、商店街でもすでに

色々な方から「元気のいい子が入ったね！」と言っていただいているほど(笑) 

 シリアさんのお友達が来ると「自分はいったいどこの国にいるんだろう？」と思えるほど、英

語や中国語などの言葉が行きかいます(笑) 

 平井さんと松本さんは、商店街の近くにある料理学校の生徒さんで、製菓の勉強をされている

方々。同級生のため、お互いに交互にお店のお手伝いをしてくれています。 

 まだまだ彼女たちの修行の日々は続きますが、どうぞよろしければ一度ご来店ください。 

 

それでは今後ともよろしくお願いいたします。 

 

------------------------------------------------------------------ 

◎2010 年 6月 19日（土）に第 2回セサミマイスター試験が開催され、新しいマイスターが誕生いたしました。 

◎セサミマイスターの皆様には、順番に会報の文章を依頼させていただくと思いますので、よろしくお願いい

たします。次回ご投稿予定は新マイスターの方にお願いする予定です。 

その他、情報や投稿を随時募集しております。あて先は goma@wadaman-s.com までお願いいたします。次号

は７月２０日頃配信予定です。お楽しみに！ 

福藤さん 
シリアさん 

平井さん 

松本さん 
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